

ANTERIOR EMPRESA -Zañartu Ingenieros Consultores- MANTUVO CONTRATO POR \$5 MIL MILLONES:

MOP ficha a CyD Ingeniería Limitada para efectuar asesoría fiscal del nuevo hospital serenense

Casi medio año sin empresa de Asesoría de Inspección Fiscal (AIF) estuvo el contrato de concesión para construir el nuevo hospital de La Serena. Dicho rol recaía en Zañartu Ingenieros Consultores SpA, a través de una licitación pública adjudicada por \$5.034 millones.

La labor de estas firmas es apoyar al inspector fiscal (funcionario del Ministerio de Obras Públicas, MOP) en la verificación de los cumplimientos, además de asesorar con los aspectos técnicos, administrativos y medioambientales de un contrato de construcción.

Sin embargo, en mayo pasado estalló la compleja situa-

Cruz y Dávila (CyD) posee un contrato similar en el proyecto del hospital de Coquimbo y otros convenios bajo el mecanismo de concesiones, además de una amplia experiencia en la zona. Dicha empresa deberá apoyar al inspector fiscal (funcionario del Ministerio de Obras Públicas) en la verificación de los cumplimientos y asesorar en aspectos técnicos, administrativos y medioambientales.

ción financiera de Zañartu, declarando su insolvencia, incluso afectando los salarios -y pago de imposiciones- de varios trabajadores y profesionales que se ocupaban en el convenio local adscrito entre el MOP y Acciona.

Ello, se graficó en los informes mensuales de avance que entrega la Dirección de Concesiones, inexistentes para los meses de mayo, junio, julio, agosto y septiembre.

Pero, desde octubre de este

año, CyD Ingeniería Limitada suplió el rol de la malograda empresa. Cruz y Dávila (CyD) Ingeniería Limitada tiene 47 años de operaciones y más de 2.500 colaboradores, con operaciones no solo en Chile, sino en Paraguay, Colombia, Perú y Uruguay.

La poderosa empresa realiza inspecciones técnicas de las obras, pero también el gerenciamiento de proyectos, servicios de ingeniería, validaciones técnicas financieras, asesorías en siniestros, entre otras.

Paralelamente al hospital serenense, CyD Ingeniería Limitada posee el contrato de AIF en la edificación del futuro recinto asistencial para Coquimbo, a tra-

vés de un contrato por \$5.700 millones. Eso, adicionalmente a la tercera concesión del aeropuerto La Florida de La Serena.

Pero también, en la región participó como Inspector Técnico de Obra (ITO) en los parques ecológicos Monte Redondo (Ovalle); El Totoral (Canela); Asesoría a la Inspección Fiscal del embalse Valle Hermoso (Combarbalá); en la Inspección Técnica en el embalse El Bato (Illapel); y AIF de los contratos viales de la Ruta 43 (entre Ovalle y Coquimbo) y la Ruta 5, tramo Los Vilos y Santiago, y el gerenciamiento de los hoteles y casinos de la cadena Enjoy.